

Mensaje del gobernador Tasso durante la 36a reunión de  
La sede de contramedidas COVID-19 de la prefectura de Iwate (3 de agosto de 2021)

Estamos viendo una propagación rápida sin precedentes de infecciones por COVID-19 en todo el país con un número récord diario de casos de más de 10,000 casos por día.

También se ha confirmado un número creciente de casos con la variante Delta aquí en Iwate y en los últimos días se han informado nuevos casos de infecciones con número dos dígitos. Teniendo en cuenta que se ha sugerido que la variante Delta es aún más infecciosa, incluso con el más mínimo contacto, nos enfrentamos a una propagación de infecciones más rápida que antes. Además, aunque puede que no resulte en una enfermedad grave, muchas personas infectadas, con síntomas como fiebre alta y fatiga extrema, tendrán que ser hospitalizadas.

Les he estado pidiendo a todos los residentes que tengan mucho cuidado con la promulgación de medidas de seguridad bajo la Declaración de Vigilancia en Iwate, y estoy agradecido por el trabajo conjunto de los residentes. Sin embargo, para evitar que aumente el número de nuevos casos, detengan o pospongan cualquier salida que no sea urgente y no esencial que lo haga cruzar las fronteras de la prefectura, incluidos los viajes de placer, las visitas a su hogar y otros, hasta finales de Agosto.

Si visita Iwate desde otra prefectura con medidas de seguridad oficiales de quedarse en casa, etc., siga también esas medidas durante las dos primeras semanas aquí.

Muchos restaurantes también están cooperando con la implementación de medidas de seguridad, y el número de restaurantes con el sello de aprobación del programa "Autenticación de seguridad para restaurantes de Iwate" es de 1.262 restaurantes. El proceso de inspección aún está en curso, por lo que es probable que veamos la aprobación de más restaurantes en el futuro.

Si llegamos a 15 o más casos nuevos de incidencia acumulada por cada 100.000 personas en la última semana, o cuando nuestro sistema de salud llegue a una etapa crítica, es posible que tengamos que detener temporalmente el "Proyecto de apoyo alimentario de Iwate" y considerar declarar el estado de emergencia o medidas Manbo para nuestra prefectura, que resultarán en la imposición de medidas restrictivas de movimiento y otras medidas estrictas para los residentes.

Sin embargo, hasta entonces, el "Proyecto de apoyo alimentario de Iwate" y otros eventos continuarán, así que permanezcan atentos y trabajemos juntos para vencer el virus y resistir el verano de este año.

3 de agosto de 2021  
Gobernador de la prefectura de Iwate, Takuya Tasso